

Forums pour l'entourage

## Enfant vendeur de drogue

Par Maman35 Posté le 23/01/2024 à 07h02

Bonjour

Mon fils de 16 ans a commencé à vendre de la drogue . Depuis le 17 décembre.

A sa 1 ère fois il s est fait chopé par la police. Il a regretté.

On est allé voir un avocat pour connaître les conséquences de son geste . Là on attend la convocation du commissariat.

Mais y a une semaine, il a commencé à mentir. Son comportement à changé.

Hier j ai dû le suivre pour en savoir plus. Je l ai surpris avec des jeunes en plein deal. J ai attendu son retour et je l ai affronté. J ai pris un Rdv avec un psychologue. il dit qu il veut que je l aide à s en sortir mais j ai plus confiance.

Il est un bon élève, qui manque de rien, aucun pbs dans la familial a fait son service universel car il voulait intégrer la gendarmerie. Il veut aussi faire de l alternance à partir de l année prochaine. Mais au vue des circonstances je me sens complètement perdue .

Merci

### 1 réponse

---

Pepite - 23/01/2024 à 12h45

Bonjour Maman35,

Ce jeune a expérimenté la vente certainement pour pouvoir s'en acheter.

Ne perdez pas le contact, encouragez le à s'exprimer en l'écoutant sans l'interrompre et de façon à ce qu'il se sente en confiance.

Il traverse une passe difficile, ça va s'arranger. A ce âge là, le relationnel compte et c'est si compliqué de se faire accepter par les autres. Le lycée ouvre d'autres horizons auxquels les jeunes étaient peu confrontés. Le "joint" crée du lien. Certes il nuit à la santé mais c'est un moyen de faire du social.

Relativisez. Faites vous aider, faites une thérapie familiale.

Prenez soin de vous,

Pépite